

# Rheumatologen für Konstanz gesucht

## Niederlassung ohne Praxiskauf

### Ein Patientenaufruf

Der Landesausschuss der Ärzte und Krankenkassen für Baden-Württemberg hat in seiner Sitzung vom 12. Februar 2020 für die Region Hochrhein-Bodensee eine Unterversorgung in der rheumatologischen Versorgung festgestellt und die Bewerbungsfrist für 3,5 rheumatologische Sitze bis zum 8. April 2020 verlängert. Wir, die Selbsthilfe Vereinigung chronischer Schmerz e.V., sind dringend auf wohnortnahe rheumatologische Versorgung angewiesen und nehmen daher als Patienten die Suche nach niederlassungswilligen Ärzten selber in die Hand. Wir sind in der Region gut vernetzt – sei es mit Kliniken, Haus - und Fachärzten und der Kommunalpolitik. Auch steht unsere zweite Vorsitzende als Fachanwältin für Medizinrecht für Fragen rund um das Zulassungsverfahren und zur Gestaltung eventueller medizinischer Kooperation zur Verfügung. Ihre Suche nach geeigneten Praxisräumen und einer Wohnung unterstützen wir ebenfalls gerne. Konstanz ist ein Oberzentrum innerhalb der Region Hochrhein-Bodensee und mit ca. 84.000 Einwohnern die größte Stadt am Bodensee. Die Stadt zeichnet sich nicht nur durch ihre hohe Lebensqualität, sondern auch durch die Nachbarschaft zur Schweiz und die Universität als Wirtschafts- und Wissenschaftsstandort aus. Haben wir Ihr Interesse geweckt? Dann nehmen Sie bitte schnell und unverbindlich ersten Kontakt zu uns auf. Herzlichen Dank, Ihre:

#### Annette de Groot

Selbsthilfe Vereinigung chronischer Schmerz e.V.  
1. Vorsitzende  
Buhlenweg 31  
78467 Konstanz  
Tel. 07531/73913  
e-mail: [info@annette-de-groot.de](mailto:info@annette-de-groot.de)

#### Dr. Tatjana Wolf

Selbsthilfe Vereinigung chronischer Schmerz e.V.  
2. Vorsitzende  
Sigismundstr. 16 (Konzil Kanzlei)  
78462 Konstanz  
Tel. 07531/282 100  
e-mail: [wolf@konzil-kanzlei.de](mailto:wolf@konzil-kanzlei.de)